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令和６年度第１２回 阿波市教育委員会定例会会議録 
 

１　日　　時　　令和７年３月１８日（火） 
　　　　開会　午後２時００分 
　　　　閉会　午後２時２５分 
 

２　場　　所　　阿波市役所　本庁　３階　３０６会議室 
　　 
３　出席委員 

教　　 育　　 長　　　髙　田　　　稔 
教育長職務代理者　　　重　清　由　充 
委　　　　　　員　　　細　川　敬　雄 

　　　　　　　　委　　　　　　員　　　森　　　文　彦 
 
４　会議出席者 
　　　　　　　　教 育 部 長　　　小　松　　隆 
　　　　　　　　教 育 次 長　　　三　宅　　剛 
　　　　　　　　教育次長兼教育総務課長　　　酒　巻　達　也 
　　　　　　　　社 会 教 育 課 長　　　藤　原　洋　文 
　　　　　　　　学校給食センター所長　　　井　内　　　徹 
　　　　（書記）教育総務課課長補佐　　  笠　井　まゆみ 
 
５　議題 

（１）阿波市教育振興計画策定に関する要綱の一部改正について 
（２）阿波市修学旅行費補助金交付要綱の一部改正について 
（３）阿波市新成人祝金支給要綱の廃止について 
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会議の大要は、次のとおり。 
 
【髙田教育長】定例会を開催する旨を告げる。 

 
前回会議録の承認について 

【髙田教育長】前回会議録の承認について何かご意見ございませんか。 

　　〈質　疑〉 

なし 

【髙田教育長】それでは承認いたします。 
 
教育長の報告について 

【髙田教育長】２月２５日から３月１８日までの、主だった教育委員会行事について報告。 

　何かご質問はございませんか。 

〈質　疑〉 
なし 

【髙田教育長】報告を終わり、議事に進みたいと思います。 

 
議案第１号　「阿波市教育振興計画策定に関する要綱の一部改正について」 

【髙田教育長】議案第１号「阿波市教育振興計画策定に関する要綱の一部改正について」 

事務局より説明をお願いします。 

【酒巻教育総務課長】阿波市教育振興計画策定に関する要綱の一部改正について説明。 

【髙田教育長】ただいまの議案第１号についてご質問等ございませんか。 

　　〈質　疑〉 
　　　　なし 

【髙田教育長】それではお諮りします。議案第１号「阿波市教育振興計画策定に関する要綱の一部

改正について」は原案のとおり決定することにご異議ございませんか。 

【各委員】異議なし。 

【髙田教育長】異議なしと認め、議案第１号については、原案のとおり決定されました。 

 

議案第２号　「阿波市修学旅行費補助金交付要綱の一部改正について」 

【髙田教育長】議案第２号「阿波市修学旅行費補助金交付要綱の一部改正について」 

事務局より説明をお願いします。 

【三宅教育次長】阿波市修学旅行費補助金交付要綱の一部改正について説明。 

【髙田教育長】ただいまの議案第２号についてご質問等ございませんか。 

　　〈質　疑〉 
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　　　　なし 

【髙田教育長】それではお諮りします。議案第２号「阿波市修学旅行費補助金交付要綱の一部改正

について」は原案のとおり決定することにご異議ございませんか。 

【各委員】異議なし。 

【髙田教育長】異議なしと認め、議案第２号については、原案のとおり決定されました。 

 
議案第３号　「阿波市新成人祝金支給要綱の廃止について」 

【髙田教育長】議案第３号「阿波市新成人祝金支給要綱の廃止について」事務局より説明をお

願いします。 

【藤原社会教育課長】阿波市新成人祝金支給要綱の廃止について説明。 

【髙田教育長】ただいまの議案第３号についてご質問等ございませんか。 

　　〈質　疑〉 
　　　　なし 

【髙田教育長】それではお諮りします。議案第３号阿波市新成人祝金支給要綱の廃止について」は

原案のとおり決定することにご異議ございませんか。 

【各委員】異議なし。 

【髙田教育長】異議なしと認め、議案第３号については、原案のとおり決定されました。 

　以上で本定例会に付議された議案は全て終了しました。 

 
その他 

【酒巻教育総務課長】令和 7年度会計年度任用職員選考試験（追加分）の結果について説明。 

【髙田教育長】ただ今の件で何かご質問等はございませんか。 

〈質　疑〉 

　　なし 

【三宅教育次長】部活動地域移行関係規約等の整備について説明。 

【髙田教育長】ただ今の件で何かご質問等はございませんか。 

　〈質　疑〉 

　　　【細川委員】ちょっとわからないので教えてください。 

拠点校っていうのは、中学校の校長先生が、我が校で拠点校がしたいというふう

に、県に言って、周りの学校に募集をかけたりするのですか。 

【三宅教育次長】そうですね。 

今回、山川中学校から依頼がありまして、現在、山川中学校には剣道部がないと。 

それで阿波中学校の方で受け入れてくれないかと、依頼がありました。 

今後、生徒数の減少によって、部活動の維持ができないところについては、校長

先生のご意見等をお伺いしながら、拠点校をという形をとることになります。 
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【細川委員】一人の生徒が部活動がしたいという場合に、その子の意向を吸い上

げて近くの学校で例えば剣道部でしたら、剣道部がある中学校に依頼があると

いうことですか。中学校で合同チームっていうのがあるじゃないですか。 

それとは、また違うのですか。 

【三宅教育次長】はい。違います。 

【髙田教育長】拠点校っていうのは、どちらかというと市が関係してきます。 

合同チームっていうのはそれぞれの学校と相談して、部活動を一緒にするとい

うことなんだけど。拠点校っていうのは、相手側に部活動がないんですよね。 

受け入れる側にはあると。でも、受け入れてくれるかどうかっていうのは、規

約を決めて、受け入れをしましょうと言うことになる。 

【細川委員】合同というのは、両方の中学校に野球部があって、人数が足りない

から一緒にやりませんかって言うことになるのですね。 

わかりました。ありがとうございました。 

もう 1 ついいですか。 

資料の 3 のところの、文化部の部分ですが。趣旨のところを見たら文化系って

いう言葉がないように思います。運動部活動の充実という文面はあるのですが、

もし変更するのでしたら、文化活動の部分を加えた方がいいのかなと感じまし

た。検討してみてください。 

【三宅教育次長】はい。ありがとうございます。 

【髙田教育長】担当も含めて検討させていただきます。 

　　　　　　　　　　　ほかに何かございませんか。 

 
【髙田教育長】ほかに何かございませんか。なければ以上をもちまして、令和６年度第１２回

阿波市教育委員会定例会を閉会いたします。ありがとうございました。 

 

 

 
閉　　　　　会 
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上記のとおり相違ないことを証明します。 
 
 
 
令和７年３月１８日 

　　　　　　　 
 

教 育 長 
 
 
教育長職務代理者 
 
 
委　　　　　　　員 
 
 
委　　　　　　　員 
 
 
教育総務課課長補佐


